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An die Bezirksvorsteherin/den Bezirksvorsteher der 
Bezirksvertretung Sennestadt 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Sennestadt 26.02.2009 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 
 
Zukünftige Nutzung des Schulgebäudes der Adolf-Reichwein-Schule 
 
 
Text der Anfrage 
Die SPD fragt an, wie die zukünftige Nutzung der Adolf-Reichwein-Schule an der 
Travestr./Ecke Uchteweg aussieht. Zum übernächsten Schuljahr 2010/2011, wird die 
Adolf-Reichwein-Schule in das Gebäude der jetzigen Vennhofschule (Neu - Johannes-
Rau-Schule) integriert. 
 
Wir möchten gerne von der Verwaltung / ISB wissen, ob es schon Pläne für die 
Nutzung des Gebäudes nach dem Auszug für die Zukunft dort gibt. 
 
Des Weiteren möchten wir, dass die Bezirksvertretung Sennestadt bei einer Planung 
und Umgestaltung des Gebäudes sowie des Grundstückes miteinbezogen wird. 
 
 
 
 
Begründung: 
 
Begründung erfolgt mündlich. 
 
 
 
Unterschrift 
gez. 
 
Lars Nockemann 
 
 
 
 


